
    令和３年 鳥取市教育委員会 ４月定例会 会議録 

 

１ 日  時  令和３年４月３０日（金） １３時３０分 から 

 

２ 場  所  鳥取市役所本庁舎 ６階 第４会議室 

 

３ 出 席 者   

教育長  : 尾室 高志 

教育長職務代理者： 藤井 喜臣 

委 員 ： 前田 哲雄 

委 員 ： 山脇 彰子 

委 員 ： 畑 千鶴乃 

 

        〔事 務 局〕 

副教育長：岸本 吉弘     次長兼教育総務課長：横尾 賢二  

次長兼学校教育課長：安本 雅紀 

生涯学習・スポーツ課長：中原 登 

文化財課長：佐々木 敏彦  学校保健給食課長：山根 ちはる 

中央図書館長：長本 次郎  教育センター所長：安田 直人  

さじアストロパーク所長：宮本 敦  

学校教育課参事：須﨑 ひとみ  教育総務課長補佐：入江 卓司  

        〔傍 聴 者〕   なし 

 

 

４ 会議次第 

 ○行事報告及び行事予定について                    〔教育総務課〕 

 

【審議事項】 

（１）議案第２６号 鳥取市教育委員会事務決裁既定の一部改正について〔教育総務課〕 

 

【説明・協議事項】 

（１）学校計画訪問実施計画について                〔学校教育課〕 

 

【報告事項】    

（１）令和３年第３回市議会臨時会の報告について 

 



   ・工事請負契約の締結について               〔教育総務課〕 

   ・放棄した債権の報告について       〔学校教育課・学校保健給食課〕 

（２）新規採用教職員等のＰＣＲ検査の実施について        〔学校教育課〕 

（３）新型コロナウイルス感染症の対応について          〔学校教育課〕 

（４）東京 2020 オリンピック競技大会聖火リレー 鳥取市ルートについて 

〔生涯学習・スポーツ課〕 

（５）鳥取市・姫路市姉妹都市親善スポーツ交歓会の中止について     

〔生涯学習・スポーツ課〕 

（６）鳥取市生涯学習推進基本方針の策定について    〔生涯学習・スポーツ課〕 

（７）鳥取市民体育館再整備事業の強風被害について    〔生涯学習・スポーツ課〕 

（８）公用車の事故について                   〔中央図書館〕 

 

 

【先回定例会の議事録】 

 

 

【その他】 

（１）次期定例教育委員会の開催について 

［5月］ 令和 3年 5 月 27 日（木） 13:30 ～  鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

  ［6 月］ 令和 3年 6 月 29 日（火） 13:30 ～  鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

 

５ 会議概要  

１３時３０分 開会 

 尾室教育長 あいさつ 

  

○行事報告及び行事予定について  

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 

 

【審議案件】 

（１）議案第２６号 鳥取市教育委員会事務決裁規程の一部改正について 

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 

※原案のとおり承認された。 

 

【説明・協議事項】 



（１）学校計画訪問実施計画について 

  学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

 

【報告事項】 

（１）令和３年第３回市議会臨時会の報告について 

   ・工事請負契約の締結について                      

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 

   ・放棄した債権の報告について              

学校教育課・学校保健給食課長（資料に基づき説明する。） 

 

（２）新規採用教職員等のＰＣＲ検査の実施について          

学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

 

（３）新型コロナウイルス感染症の対応について                 

 学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

 

（４）東京 2020 オリンピック競技大会聖火リレー 鳥取市ルートについて 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（５）鳥取市・姫路市姉妹都市親善スポーツ交歓会の中止について     

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（６）鳥取市生涯学習推進基本方針の策定について            

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

【質疑】 

（藤井委員） 

  基本方針というのはこれが全文ですか。要約ではないのですよね。 

（生涯学習・スポーツ課長） 

  はい、全文です。 

（藤井委員） 

  これは何か法律等で策定するように定められているものなのですか。それとも任

意的に作っているものですか。 

（生涯学習・スポーツ課長） 

  県は法律に基づいて策定する義務があると思うのですが、市町村は義務はありま

せん。 



（藤井委員） 

  これまで教育振興基本計画や文化財、スポーツ、図書館などの計画を作成してき

ていますが、教育振興計画は網羅的なもので、今回のこの計画も網羅的なものです

よね。そこで今回は作成済みなので次回検討していただければよいのですが、市長

が本部長となっており、大掛かりな体制でやるような格好になっていますが、内容

を見てみると、教育振興計画と重なっている部分が多くあります。作成することも

大変なことだと思いますし、作成後は普及しなければいけませんので、次回は少し

考えた方が良いのではないかと思います。 

（生涯学習・スポーツ課長） 

  わかりました。基本方針については４，５年に一度更新をかけていましたが、今

回は改定なく踏襲していこうという動きがあります。内容につきましても、生涯学

習について方針が大きく変わることはありませんし、具体的なことについては教育

の振興計画などもありますので、そちらに具体的な施策を記述して進行、管理して

いきたいと思っております。 

（尾室教育長） 

  生涯学習の推進協議会では今藤井委員が言われたような意見はありましたか。 

（生涯学習・スポーツ課長） 

  そういった意見はありませんでしたが、今回は大きな変更がなかったことと、普

通であれば何年までの計画というように定めるところを、今回は計画の期間を定め

ていません。しかしながら、いつまでも見直しをしないというのは適切ではないと

いうことから、概ね４年というように期間を区切り、必要があればその時点で改定

するというような計画とさせていただいております。 

    

（７）鳥取市民体育館再整備事業の強風被害について           

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（８）公用車の事故について                           

中央図書館長（資料に基づき説明する。） 

 

 

【先回定例会の議事録】 

 

 

【その他】 

（１）次期委員会の開催について     

［5 月］ 令和 3年 5 月 27 日（木） 13:30 ～  鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 



［6月］ 令和 3年 6 月 29 日（火） 13:30 ～  鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

    

教育長  以上で４月定例教育委員会を終了します。 

閉会   １５時４０分 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


